



## El clásico examina a Martino y Ancelotti

▶ **Prueba de carácter.** El sábado, duelo cumbre para Barça y Madrid  
▶ **Entrevista a Buffon.** "Iker Casillas recuperará la rabia"  
▶ **Honda lía a Márquez.** El líder es descalificado y gana Lorenzo **DEPORTES**



SENTENCIA SOBRE LA 'DOCTRINA PAROT'

## Interior promete 'tolerancia cero' ante homenajes a presos etarras

### Estrasburgo zanja hoy el debate sobre la prolongación de las penas

LUIS R. AIZPEOLEA/MARÍA FABRA  
Madrid

El Tribunal de Estrasburgo se pronunciará hoy sobre la *doctrina Parot* a propósito del caso de la etarra Inés del Río. El fallo mantiene en vilo al Gobierno, ya que si la

sentencia conllevara la anulación de esa doctrina, podrían ser excarcelados 61 etarras en una primera fase y otros 76 más adelante, así como reclusos de otras bandas y una docena de presos condenados por otros delitos muy graves.

El Ministerio del Interior admite que su preocupación no radica en la posibilidad de que los excarcelados vuelvan a empuñar armas, sino en la repercusión que su puesta en libertad tendrá en el ánimo de las víctimas. Otro motivo de inquietud en el Gobierno es que la salida a la calle de los presos pueda conllevar homenajes de exaltación del terrorismo. "Habrá tolerancia cero" con este tipo de actos, advierte Interior.

A propósito del etarra Henri Parot, el Supremo validó en 2006 que la reducción de penas por beneficios penitenciarios se le aplicara respecto de cada una de las condenas impuestas al reo y no sobre el máximo legal permitido de permanencia en prisión, que era de 30 años. Su aplicación ha sido causa de frecuentes discrepancias en la judicatura. **PÁGINAS 12 A 14**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## Discrepancias "de fondo" enfrentan al fiscal y Justicia

FERNANDO GAREA, Madrid

Eduardo Torres-Dulce mantiene "discrepancias de fondo" con el Ministerio de Justicia que le han llevado a plantarse más de una vez. Aunque no tiene intención de dimitir, el fiscal general del Estado considera que el equipo de Alberto Ruiz-Gallardón ningunea su gestión y, en general, a la carrera judicial. **PÁGINA 18**

## El SPD exige el salario mínimo para formar la gran coalición

JUAN GÓMEZ, Berlín

Los dirigentes del Partido Socialdemócrata (SPD) aprobaron ayer por amplia mayoría la negociación para formar Gobierno con Angela Merkel. A cambio, exigirán a la canciller democristiana que se instaure en Alemania un salario mínimo de 8,5 euros por hora y una estrategia de crecimiento en la eurozona. **PÁGINAS 2 Y 3**



**EL PRÍNCIPE DEFIENDE EL LIBRO Y SU CADENA DE VALOR.** El príncipe de Asturias defendió ayer el libro en el Congreso de la Lengua Española que se celebra en Panamá y recordó todos los elementos de la cadena de valor de un producto en crisis. Parafraseando a Goethe, declaró: "Cuando se lee, no se aprende algo, se convierte uno en algo". En la foto, aplaude al presidente panameño, Ricardo Martinelli. / ALEJANDRO BOLÍVAR (EFE) **PÁGINAS 40 Y 41**

## JEROEN DIJSSELBLOEM Presidente del Eurogrupo "Los bancos españoles están mejor que muchos europeos"

CLAUDI PÉREZ, La Haya

La banca está a punto de conocer qué criterios seguirá el Banco Central Europeo (BCE) para revisar la calidad de sus activos, nueva piedra de toque del proyecto europeo. "Llega la hora de lidiar con las sospechas sobre la

morosidad oculta o problemas de capital, las pruebas tienen que ser creíbles", aduce Jeroen Dijsselbloem, el presidente del Eurogrupo, la reunión de ministros de Finanzas del euro.

En una entrevista con EL PAÍS, Dijsselbloem insiste en que "los bancos españoles están

en mejores condiciones que los de la mayoría de los países de la UE". Una situación que le lleva a considerar "muy probable" el cierre del rescate del sector. "Soy muy optimista con España, aunque los cambios en la economía real no se vean todavía", afirma. **PÁGINAS 24 Y 25**



José y Roberto Rodríguez.  
Tonelero y enólogo. Dos generaciones cuidando la esencia de nuestros vinos.  
Desde 1894,  
la esencia de La Rioja Alavesa

## Sin inauguraciones ya no hay foto

### La visita institucional es el sucedáneo de los políticos sin obras a la vista

LUIS GÓMEZ, Madrid

La desmedida inauguración de una rotonda en la que participaron 14 políticos, el pasado 11 de octubre en Alhendín (Granada), refleja el hambre de estrenos de los representantes públicos. Se inaugura poco a consecuencia de la crisis, pero, a falta de obras

públicas, un rastreo entre los presidentes autonómicos muestra una tendencia monacorde: la visita institucional a empresas, colegios y ambulatorios. María Dolores de Cospedal ha tenido que esperar seis meses este año para poder inaugurar una estación de tratamiento de agua potable en Castilla-La Mancha. **PÁGINA 22**